

JOURNAL

ADRESSÉ A

L'INSTITUTION DES SOURDES-MUETTES

PAR

M. LE CHANOINE F. X. TREPANIER

Pendant la vacance de 1893

St-Denis, comté Kamouraska, 16 juillet 1893

Aux sourdes-muettes et aux sourdes-parlantes de
l'Asile et des classes, etc.

Bien chères filles,

Je suis arrivé ici hier, à 1 heure. Madame Brochu, la mère de Bérénice, est toujours malade et souvent très souffrante. Bérénice en a grand soin le jour et quelquefois la nuit. Georgiana, votre compagne, actuellement la compagne de Bérénice, est très bien, elle a un peu engraisé, elle mange bien, dort bien et travaille un peu avec son amie. Toutes deux ont beaucoup de plaisir ensemble, elles sont très gaies et heureuses. Georgiana désire passer